

Los estudiantes de secundaria, conmociones cerebrales y desempeño académico deficiente

Un estudio publicado en Injury Prevention afirma que los estudiantes de secundaria que tenían antecedentes de conmociones cerebrales podrían tener más probabilidades de enfrentar un desempeño académico deficiente

Referencias:

Las conmociones cerebrales en la escuela pueden afectar el rendimiento académico.

<https://www.bmj.com/company/newsroom/concussions-at-school-may-affect-academic-performance/>

Publicado el 16 de septiembre de 2022.

Consultado el 4 de octubre de 2022.

Takagi-Stewart J, et al . Inj Prev. 2022;doi:10.1136/ip-2022-044568.